



Communiqué de presse

Le 13 avril prochain, à l'appel de l'ensemble des organisations syndicales représentatives à Saint-Etienne Métropole, un préavis de grève a été déposé en intersyndicale par CGT / CFDT / FO.

A cette occasion, un rassemblement est prévu à 13h30 sur le parvis de Grüner au siège de Saint-Etienne Métropole.

Par cette action, le personnel demande au Président de Saint-Etienne Métropole l'arrêt immédiat du processus anxiogène de réorganisation actuellement en cours au sein de l'institution.

Les organisations syndicales veulent ainsi dénoncer :

- **l'absence de concertation et la méthode autocratique utilisée** pour conduire le chantier de transformation en Communauté Urbaine. En effet, bien qu'aucune des organisations syndicales représentatives du personnel ne soit opposée à l'évolution de l'Agglomération, cela doit impérativement se faire dans **la transparence, le respect de l'organisation en place et des agents** associés à celle-ci.
- **les craintes et incertitudes des agents** occasionnées par les mutualisations et les impacts qui en découleraient au niveau des conditions de travail et des rémunérations, et des réorganisations de services avec une mainmise des services de la ville de Saint-Etienne,
- Le **non-respect de la feuille de route des élus de Saint-Etienne Métropole** qui ont seulement approuvé la mise en œuvre des études préalables pour le passage en Communauté Urbaine, mais n'ont pas encore pris la décision politique d'acter cette transformation alors même qu'en parallèle tout est organisé en interne comme si cette évolution était décidée !

Au-delà des services, la transformation de Saint-Etienne Métropole et les mutualisations déterminent le devenir de l'Agglomération et sa capacité à faire face aux enjeux qui se présentent pour son territoire. Une évolution est peut-être souhaitable mais elle **doit être réfléchie et concertée, pour répondre à une vraie amélioration du service public rendu au citoyen** (ce qui n'est aucunement démontré dans le projet mis en place par l'exécutif).

Ce vendredi 10 avril 2015 l'intersyndicale a rencontré le Président de SEM et les élus au personnel auxquels elle a relayé les inquiétudes des agents. Il a justifié les transformations actuelles mais ne nous a pas rassuré sur la méthode.

Ainsi nous vous invitons à rencontrer le 13 avril prochain les 3 responsables syndicaux Mme LEPINE Sophie (CFDT), Mr ZAHIR Saïd (CGT), Mr GUIBOUX David (FO), pour développer nos arguments.

Contact pour l'intersyndicale Mr MELLON Gaétan – 06 27 42 37 45